

# Hygienekonzept des SV Kasseedorf

Stand: 20.09.2021

Für den Trainings- und Wettspielbetrieb des SV Kasseedorf in der Sporthalle der Friedrich-Hiller-Schule gelten nachfolgende Bestimmungen:

1. Es gibt keine besonderen Abstands- oder Kontaktregelungen.
2. Es gibt keine Obergrenze der teilnehmenden Personen.
3. Es gibt keine Verpflichtung zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung.
4. Es dürfen nur folgende Personen als Teilnehmer\*innen zugelassen werden:
  - a. Negativ getestete, vollständig geimpfte oder genesene Personen („3-G-Regel“). Der Nachweis ist in schriftlicher oder digitaler Form vorzulegen.
  - b. Kinder bis zur Vollendung des siebten Lebensjahres
  - c. Minderjährige Schüler\*innen, die anhand einer Bescheinigung der Schule nachweisen, dass sie im Rahmen eines verbindlichen Schulkonzeptes regelmäßig zweimal getestet werden.

Die Halle wird ab 19:45 Uhr für die Gastmannschaft geöffnet.

Wer einen Selbsttest vor Beginn eines Punktspieles durchführen möchte, muss sich **rechtzeitig** mit dem betreffenden Mannschaftsführer des SV Kasseedorf in Verbindung setzen. Ein Selbsttest ab 19:45 Uhr ist aus organisatorischen Gründen beim Gastgeber nicht mehr möglich.

Norbert Schöning

Vorsitzender und Hygienebeauftragter des SV Kasseedorf